

A LA COMUNIDAD DE LA FACULTAD DE FILOSOFÍA Y LETRAS

Con motivo de los actos violentos suscitados el día 3 de marzo del año 2014 en torno al Auditorio Justo Sierra, contiguo a la Facultad de Filosofía y Letras, el H. Consejo Técnico de la misma:

- Suscribe el Boletín emitido por la Rectoría de nuestra Universidad el 3 de marzo último donde “repudia categóricamente la violencia registrada y exige la entrega inmediata del auditorio ocupado en forma ilegal”.
- Respalda la decisión tomada por las autoridades y la Comisión Local de Seguridad de nuestra Facultad de suspender labores los días 3 y 4 de marzo para salvaguardar la integridad de alumnos, profesores y trabajadores.

Este cuerpo colegiado se ha abocado a analizar, con toda responsabilidad, el problema del Auditorio como un asunto que atañe al conjunto de la Universidad, aun cuando la Facultad se ha visto severa y directamente afectada por esta situación.

En el marco de la Legislación vigente y de conformidad con la prudencia que caracteriza al espíritu universitario, así como con el ánimo de contribuir a la construcción de soluciones, el Consejo Técnico impulsa nuevas iniciativas que dará a conocer en breve.

ATENTAMENTE

“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”

CIUDAD UNIVERSITARIA D.F., 5 DE MARZO DE 2014

EL H. CONSEJO TÉCNICO DE LA FACULTAD DE FILOSOFÍA Y LETRAS